



## **Formalités à accomplir pour une 1<sup>ère</sup> inscription en thèse** *Procedures to complete for a first PhD thesis registration*

✚ Depuis le 1<sup>er</sup> septembre 2021, la procédure d'inscription en 1<sup>ère</sup> année est entièrement dématérialisée.

*Since September 1, 2021, the registration procedure for the 1<sup>st</sup> year is completely dematerialized*

✚ La procédure tient compte des impératifs imposés dans l'arrêté du 25 mai 2016 et des conditions d'inscription de l'UPHF, l'INSA HdF et de l'ICL.

*The procedure considers the imperatives imposed by the decree of May 25, 2016, and the conditions of registration at UPHF, INSA HdF and ICL*

✚ Attention, la procédure se fait en 2 phases : La phase CANDIDATURE et la phase INSCRIPTION.

*Warning the procedure is done in 2 phases: the APPLY phase and the REGISTRATION phase*

✚ Ces 2 phases se font successivement.

*These two phases are done successively*

✚ Chaque doctorant doit donc finaliser la phase CANDIDATURE avant de pouvoir commencer et terminer la phase INSCRIPTION

*Each PhD student must complete the APPLY phase before they can start and complete the REGISTRATION phase*

---

✚ Pour plus de détail, vous pouvez vous reporter vers 3 documents :

*For more details you can refer to 3 other documents:*

- " Les étapes pour mener à bien votre candidature "
- " Procédures pour une Inscription en 1<sup>ère</sup> année de thèse "
- " Tutoriel pour s'inscrire sur ADUM "